

ABSTRAK

Faidatul Isnainiyah, 2020, *Desain pembelejaran Pendidikan Agama Islam Dan Budi Pekerti Berbasis Teknologi Informasi Di SDN Jambringin 2 Proppo Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. Siswanto, M.Pd.I

Kata Kunci: *Pembelajaran PAI, Teknologi Informasi*

Pendidikan yang merupakan salah satu faktor utama dalam wujud mencerdaskan kehidupan bangsa saat ini sudah tidak lagi mempersiapkan peserta didiknya untuk mampu menghadapi hidup dalam masyarakatnya pada saat ini, namun mereka juga harus lebih mempersiapkan untuk mampu hidup di masa yang akan datang yang mana nantinya akan lebih sulit untuk di memahami kemajuan jamannya, terutama mengenai teknologi. Guru-guru dituntut dapat menumbuhkan rasa percaya diri terhadap peserta didiknya dalam pengembangan pembelajaran, termasuk guru Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti harus lebih mampu bersaing dan mengembangkan keahliannya dengan menggunakan Teknologi informasi

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam permasalahan ini, yaitu: Pertama, bagaimana pandangan guru Agama Islam dan Budi Pekerti terhadap Teknologi Informasi sebagai media pembelajaran di SDN Jambringin 2 Proppo Pamekasan. Kedua, Bagaimana Desain pembelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti berbasis Teknologi informasi di SDN Jambringin 2 Kecamatan Proppo Kabupaten Pamekasan. Ketiga, Apa saja faktor penghambat terhadap pembelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti yang berbasis Teknologi Informasi di SDN Jambringin 2 Kecamatan Proppo Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Informannya adalah kepala sekolah, Guru PAI, guru dan siswa. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan kehadiran, penggunaan bahan referensi dan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, Pandangan Guru SDN Jambringin 2 mengenai desain Pembelajaran Pendidikan Agama Islam Dan Budi Pekerti Berbasis Teknologi Informasi Di SDN Jambringin 2 Proppo Pamekasan yaitu menggunakan teknologi informasi terhadap pembelajaran memiliki pandangan dengan menggunakan teknologi Informasi sebagai media Pembelajaran PAI Menjadikan penyampaian pembelajaran menjadi lebih mudah *Kedua*, Desain pembelajaran PAI dan Budi Pekerti di SDN Jambringin 2 Proppo Pamekasan yaitu Guru sebelum pergi mengajar yang mana guru merencanakan kegiatan pembelajaran, memilih metode pembelajaran, menyiapkan media yang akan di gunakan, melakukan pendekatan serta mengelola kelas sehingga mampu meniptakan suasana pembelajaran yang menyenangkan *Ketiga*, faktor penghambat pembelajaran PAI Berbasis TeknoloI Informasi di SDN Jambringin 2 Proppo Pamekasan, Guru kurang maksimal dalam memanfaatkan media computer sebagai media pembelajaran.